

➤ **„Die Schönen Mannheims“ – Musikkabarett vom Feinsten mit Charme, Esprit und Power im Hotel Maritim, Mannheim, am 02.06. (19.30 Uhr)**

Es war ein außergewöhnlicher Abend, den einige der **103 Besucher** so charakterisierten: wir freuen uns, dass wir einmal die leichte Muse und nicht nur sterile Vorträge zu hören bekommen.

Die vier Damen: die **Schauspielerin und Sängerin Anna Krämer**, die **Operndiva Smaida Platais**, die **Sängerin und Schauspielerin Susanne Back**, am **Klavier** unterstützt von der nervenstarken **Stefanie Titus**, verzauberten uns an diesem Abend mit ihren Chansons und Sketchen, klärten uns auf über die **Menopausinnen** und **Andropausisten**, karikierten das allgemein propagierte „Hormonyoga“, verzehrten sich nach „Dem einen, der kommen wird“, beschworen auf die unfähigen Liebhaber „Der Hölle Rache“ herab, und kamen zu dem einfühlsamen Schluss „Das kannst du nicht, das ist halt so“.

In fast allen europäischen Sprachen wurden die Texte und Melodien über uns ausgegossen, und rutschten gekonnt in unseren Gehörgang, der ununterbrochen Déjà-vu-Erlebnisse hatte.

Nach der Pause kam „Die strahlende Liebe“, das „**Klonen**“ und auch die **Bindenwerbung** zum Tragen mit dem Höhepunkt: „Ich bin, was ich bin“ und „mein Mannheim“.

Den Abschluss nach **22 Vorträgen** mit vielen anderen Höhepunkten machten das „Danke, Merci“ und zwei wunderbare Zugaben. Die hervorragende und ausgefeilte Technik verdient ein besonderes Lob, das dem Techniker ausgesprochen werden muss, der Bestandteil der Truppe war. Die vier Damen waren nicht nur stimmlich und schauspielerisch herrlich, sondern auch in ihrem Mut, uns mit den Trivialitäten des Lebensumschwungs zu konfrontieren und uns zu zeigen, dass alles doch nicht so tragisch sein muss wenn es auch unumkehrbar ist. Humor, vor allem der erfrischende, ist, wenn man trotzdem lacht.

Wir danken dem organisierenden Ehepaar Dr. Schunck herzlich.